



REPARTIDO

**RESOLUCIONES ADOPTADAS POR LA COMISIÓN DIRECTIVA PROVISORIA DE LA
ESCUELA UNIVERSITARIA CENTRO DE DISEÑO
EN SESIÓN ORDINARIA DEL 20 DE NOVIEMBRE DE 2014.
HORA 13:00
N° 31/14**

**ASISTEN A LA SESIÓN LOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DIRECTIVA
PROVISORIA:**

Sr. Encargado de la Dirección D.I. Daniel Bergara, Por el Orden Docente: Lic. Rita Soria, D.I.: Daniell Flain, Ing. Fernando Martínez, Por el Orden Egresados: D.I. Gastón Rodríguez, Por el Orden Estudiantil Bachilleres: Anahí Giménez, Joaquín Díaz.

Por Secretaría: Sra. Adriana Vicente - Directora de Departamento, Sra. Lucerna Zucchi - Secretaria Administrativa en Dirección y Comisión Directiva.

Iniciación hora 13:20.

I - ASUNTOS ENTRADOS -

Resolución N° 1. - Aprobar lo actuado por el Sr. Encargado de la Dirección D.I. Daniel Bergara, que concedió licencia a la D.I. Mariana Dosil, a los Bachilleres: Constanza Valli, Eliana Korovsky y Valentina Pérez en sus cargos de integrantes de la Comisión Directiva, por la Sesión de la fecha.

(7 en 7)

II - ASUNTOS ENTRADOS CON PROYECTO DE RESOLUCIÓN-

Resolución N° 2. - Tomar conocimiento de las Resoluciones adoptadas por el Consejo de la Facultad de Arquitectura en Sesión de fecha 05.11.2014 y del Orden del Día de dicho Consejo Sesión Ordinaria de fecha 19.11.2014, de interés para la EUCD.

(7 en 7)

Resolución N° 3. - 1° Ratificar lo actuado por el Sr. Encargado de la Dirección D.I. Daniel Bergara en referencia a la aprobación de las modificaciones realizadas a la Grilla del Calendario de Exámenes período Diciembre de 2014 -Aprobado en esta Comisión Directiva resolución N° 6 de fecha 11.11.2014-, fundamentado en la necesidad de difusión de manera urgente.

2º Pase a Sección Bedelía de la EUCD para su instrumentación.

(7 en 7)

Resolución N° 4. - 1º Ratificar lo actuado por el Sr. Encargado de la Dirección D.I. Daniel Bergara en referencia a la modificación de la fecha de UP de 4to Textil; donde dice 17 de noviembre corresponde decir 19 de diciembre del corriente.

Dicha modificación ya ha sido implementada en el calendario de exámenes diciembre de 2014 por Sección Bedelía a solicitud de la Dirección.

2º Pase a Sección Bedelía de la EUCD para su instrumentación.

(7 en 7)

Resolución N° 5. - Tomar conocimiento del informe elevado por el Sr. Encargado de la Dirección D.I. Daniel Bergara referente a su participación en el **II Encuentro Latinoamericano de Food Design**. En dichas jornadas se participó del seminario sobre la disciplina del food design con la participación de 35 actores, que durante dos días centraron su estudio y reflexión sobre tres ejes: campo de acción, competencias y particularidad del food design en latinoamérica; a partir de la pregunta: “Qué puede aportar el Food Design que no pueden aportar otras disciplinas?”. El resto de la jornada se participó con la presentación de la ponencia: “Perspectivas desde el Río de la Plata”, repasando las actuaciones del nodo Uruguay de Food Design, compartiendo y representando al nodo Argentina.

Considerándose que el evento fue positivo, permitiendo conocer e intercambiar con nuevos actores del escenario latinoamericano y de EEUU del food design (Perú, México, Colombia, EEUU), así como reafirmar y fortalecer lazos creados a partir del primer evento.

En la reunión anual de la Red se nombró a Porto Alegre (con la organización de la UFCS), próxima ciudad para realizar el III Encuentro de la Red Latinoamericana de Food Design.

(7 en 7)

Resolución N° 6. - Tomar conocimiento del informe elevado por el Sr. Encargado de la Dirección referente a que el miércoles 12.11.2014, fue invitado a exponer en la I Jornada Institucional nuevos Planes de Estudios: Avances, desafíos y convergencias.

En dicha Jornada se expusieron los antecedentes, avances, dificultades y aprendizajes a partir del desarrollo del nuevo Plan de Estudios y su implementación.

(7 en 7)

Resolución N° 7. - Visto: El informe elevado por el Sr. Encargado de la Dirección D.I. Daniel Bergara referente a: 1) La visita recibida el día 13.11.2014 del Sr. Presidente de la Asociación

Brasileira de Fabricantes de Juguetes, Synésio Batista y del Presidente de la Asociación de jugueteros del Uruguay, Federico Gerwer. **En dicha reunión se manifestó el interés de estudiar la viabilidad de llevar adelante en forma conjunta un proyecto que se centre en el desarrollo y formación en la especificidad de la figura de un “diseñador de juguetes”, a través de una escuela de diseño de juguetes, un posgrado de diseño de juguetes, etc., a ser presentado para su financiación en el grupo Mercosur a través del Consejo de Diseño.**

2) Se acordó seguir avanzando en dicha dirección, para lo cual se solicita a esta Comisión Directiva, **designe una Comisión para el estudio de viabilidad de dicho proyecto.**

Resuelve:

1º Conformar un grupo de trabajo en el que estén representadas las distintas Áreas para desarrollar un estudio de factibilidad.

2º Establecer el plazo de un mes, para la presentación del informe correspondiente, a partir de la conformación de dicho grupo de trabajo.

(7 en 7)

- Se retira de la Sesión el D.I. Gastón Rodríguez -

Resolución N° 8. - 1º Tomar conocimiento del informe elevado por la As. Ac. Pilar Irureta Goyena referente al presupuesto previsto para cargos docentes según estructura académica aprobada por el Consejo de la Facultad de Arquitectura, habiendo usado como referencia la tabla de Retribuciones Personales Docentes 2014.

Se proyecta el porcentaje de crecimiento que deberá solicitarse para el cumplimiento de las extensiones y los llamados previstos entre 2015 – 2018.

2º Solicitar al orden estudiantil la designación de un representante para la participación en dicha Comisión.

3º Sustitúyase la denominación de la **Comisión de Implementación del Plan de Estudios**, por la siguiente denominación: **Comisión de Plan Académico**. Atendiendo entre otros el tema solicitado en cuestión.

(6 en 6)

Resolución N° 9. - Visto: 1º La situación particular presentada por la estudiante Victoria Cuadrado.

2º El informe elevado por la As. Académica Pilar Irureta Goyena, ante la situación planteada por dicha estudiante.

Resuelve:

1º Autorizar la realización de una Mesa especial de examen para la asignatura Corte y Modelaje 1 del Plan de Estudios 2003, para la estudiante Victoria Cuadrado.

2º Pase a Sección Bedelía de la EUCD para su instrumentación.

(6 en 6)

Resolución N° 10. - Autorizar a los estudiantes de 4to año textil la realización de un sorteo -para su organización del evento final en el que se exhiben las colecciones de egreso-, el día 4 e diciembre de 2014 a las 19:00 hs. en el hall de la EUCD.

(6 en 6)

III - ASUNTOS ENTRADOS URGENTES Y PLANTEAMIENTOS -

Resolución N° 11. - Tomar conocimiento de la invitación efectuada por parte de la fundación Lolita Rubial al **Evento “MOROSOLI 2014” = Los Premios de la Cultura Uruguay**, que se llevará a cabo el próximo 6.12.2014 en el Teatro Lavalleja de la ciudad de Minas, a fin de recibir la distinción con el Premio **“MOROSOLI” Institucional** por el emprendimiento **Antel Sat.**

En dicho Acto Académico, se distinguirán con el Premio **“MOROSOLI”** (en sus versiones Oro, Plata y Bronce) a diversas personalidades de la cultura, y con el **“MOROSOLI” Institucional** a, Instituciones, Fundaciones, etc los que con su aporte hayan desempeñado y/o desempeñen un papel trascendente en el desarrollo de una Cultura e Identidad Nacionales y hoy nos honran en el concierto internacional.

Entre los emprendimientos a distinguir en dicho acto se encuentra el **Proyecto Antel Sat...** En reconocimiento a un proyecto, surgido en el año 2006 en la Facultad de Ingeniería UdelaR, de construir un satélite de producción nacional. Llevado a cabo con éxito mediante la colaboración entre la fundación Lolita Rubial, la empresa estatal Antel y la Escuela Universitaria Centro de Diseño FARQ/ UdelaR.

(6 en 6)

Resolución N° 12. - 1° Tomar conocimiento y pase al Consejo de la Facultad de Arquitectura, el informe elevado por el Profesor Agregado Fernando Martínez referente a la 7 ma reunión del Consejo de DISUR; Red de Carreras de Diseño en Universidades Públicas Latinoamericanas, integrado por los decanos de las Facultades que incluyen las referidas carreras y al cual concurrieron en su representación.

Esta edición de DISUR tuvo lugar en la ciudad de San Juan, República Argentina los días 23 y 24 de octubre de 2014.

En esta oportunidad, se realizó conjuntamente, como había sido establecido en el último DISUR, el Primer Congreso Latinoamericano de Diseño.

Es de destacar que en la referida reunión se consolida la intención de la extensión a nivel regional de esta Red materializándose con la resolución del Consejo a Propuesta de la EUCD / FARQ, con la propuesta como sede del Próximo Pre-DISUR a la Facultad de Arquitectura UdelaR, evento que tendría lugar en el mes de abril de 2015.

En este evento se realizará el Consejo de Decanos de DISUR y el Foro de Directores, sumando las actividades académicas que se acuerden previamente y contestes con el carácter de este evento y que serán oportunamente informadas.

2° Mantener en el Orden del Día de esta Comisión Directiva la organización del Evento Pre-DISUR que tendrá lugar en el mes de abril de 2015 en la Facultad de Arquitectura UdelaR.

(6 en 6)

- Se retira de la Sesión la Lic. Rita Soria -

Resolución N° 13. - Autorizar las siguientes propuestas elevadas por el Profesor Daniell Flain en relación a:

1) Intervención en panel Blindex inferior sur. Similar a bocetos adjuntos.

Esta intervención pretende dejar la base de estructuras hexagonales como medio de comunicación hacia el exterior inmediato, para sucesivas intervenciones.

La propuesta se enmarca en el Proyecto de extensión “Circuito Limpio” EUCD + entorno.

2) Colocar en “espacio de reuniones” o donde se considere pertinente, Mosaico Modular Dinámico, realizado por estudiantes de Morfología 1, como forma de “estar” en edificio de Jackson. El mismo fue financiado por estudiantes, docentes de la Unidad Curricular más la EUCD.

(5 en 5)

- Siendo las 15:20 horas se levanta la Sesión -

D.I. Daniel Bergara
Encargado de Dirección
Escuela Universitaria
Centro de Diseño